

# 晴山会 topics

## 第9回地域介護懇話会を開催！

平成28年 5月10日（火） 桜が丘晴山苑



5月10日（火）15時30分から、桜が丘晴山苑において第9回地域介護懇話会（参加者26名）が開催された。

今回の懇話会には、若葉区長である鎗田 陸氏をお招きし、「若葉区の魅力について」と題して講演をいただいた。千葉市の魅力発信の取組みをはじめ、若葉区の持つ人的資源や社会資源の魅力・特徴の細部について説明された。今後の区としての取組みや、地域の活性化については、地域住民から「魅力を発信していただきたい」と投げかけがあった。

参加者からは、地域の住人が地域を盛り上げていくことの重要性と、行政との協働によるPR活動が必要との意見があがった。また、行政が音頭を取って、高齢者の人材活用をしていく必要性についての訴え、更に若葉区の魅力の一つとして、自然を残した地域の魅力作りとその発信を進めて行きたいとの意見があがった。

次回の懇話会については、千葉市内の他区の情報を共有する方向性が確認された。

ご参加の皆様や地域に皆様から、「地域介護懇話会」についての、ご意見・開催テーマなどお受けします。よろしくお願い申し上げます。

※次回は9月6日（火）に実施の予定である。